

Candriam nombra a un nuevo director de inversiones y a un director global de renta fija

- **Nicolas Forest ha sido nombrado Director de Inversiones**
- **Philippe Noyard sucederá a Nicolas Forest como Director global de Renta Fija**

Madrid, 20 de abril de 2023 - Candriam, gestora global multiactivos centrada en la inversión sostenible y responsable, se complace en anunciar el nombramiento de Nicolas Forest, director global de Renta Fija de Candriam desde 2013, como su nuevo director de inversiones (CIO), con efecto a partir del 1 de mayo de 2023.

Este nombramiento se produce tras el [reciente nombramiento](#) de Vincent Hamelink, actual CIO de Candriam, como nuevo CEO electo de Candriam, sucediendo a Naïm Abou-Jaoudé, que asumirá el cargo de CEO de New York Life Investment Management¹, la empresa matriz de Candriam.

En su nuevo cargo de CIO, Nicolas Forest será responsable de dirigir un equipo de más de 200 profesionales de la inversión, supervisando todas las plataformas de inversión de Candriam, incluyendo renta fija, renta variable, retorno absoluto, asignación de activos e inversión sostenible. Nicolas trabajará en Bruselas, uno de los cuatro centros de inversión de Candriam.

Philippe Noyard, actual director global de crédito y director global adjunto de renta fija, y en el grupo desde 1989, sucederá a Nicolas Forest como director global de renta fija. Philippe dirigirá un equipo de más de 40 expertos en renta fija, que supervisará la plataforma de renta fija de Candriam, valorada en 40.000 millones de euros², que incluye bonos globales, mercado monetario, grado de inversión, alto rendimiento, deuda de mercados emergentes y bonos convertibles. Estará basado en París.

"El nombramiento de Nicolas como nuestro nuevo CIO demuestra la filosofía de continuidad que ha sido decisiva para el éxito de Candriam. Con 20 años de experiencia en puestos de responsabilidad en nuestra empresa, Nicolas ha demostrado sus cualidades como gestor y líder. Estoy deseando continuar la historia de Candriam con él a mi lado. También me complace anunciar el ascenso de Philippe Noyard a Director Mundial de Renta Fija. Philippe cuenta con una contrastada trayectoria como gestor de crédito y seguirá aportando sus inestimables criterios de inversión a un amplio equipo de expertos", declaró a Vincent Hamelink, Consejero Delegado electo de Candriam.

Nicolas Forest, CIO electo de Candriam comenta: *"Es un honor para mí convertirme en el nuevo CIO de Candriam y continuar el legado de Vincent. Seguiremos comprometidos con nuestros valores fundamentales de convicción y responsabilidad, al tiempo que daremos prioridad al talento y al trabajo en equipo, y reforzaremos nuestro compromiso en áreas clave como la gestión del riesgo, la solidez de los procesos de inversión y la identificación de oportunidades de mercado. Este enfoque nos permitirá seguir ofreciendo rentabilidades óptimas ajustadas al riesgo para nuestras estrategias, fomentando al mismo tiempo la confianza de los clientes a largo plazo."*

¹ New York Life Investment Management se refiere al negocio global de gestión de activos de terceros multi-boutique de New York Life.

² A partir del 31 de diciembre de 2022

-FIN-

BIOGRAFÍAS PROFESIONALES

Nicolas Forest

Nicolas Forest es responsable global de renta fija de Candriam desde 2013 y se incorporó a su Comité Ejecutivo en 2016. Supervisa la plataforma global de renta fija de la empresa y gestiona una serie de carteras globales. Además, es profesor de renta fija en la Universidad de París Dauphine. Nicolas Forest comenzó su carrera como Gestor Adjunto de Productos Estructurados en CDC-Ixis en 2003, antes de incorporarse a Candriam en 2004 como Gestor de Fondos del Mercado Monetario. En 2008, fue nombrado Jefe de Estrategia de Tipos. Nicolas tiene un máster en Economía y Finanzas, así como una licenciatura en Filosofía, ambos por la Universidad de la Sorbona de París.

Philippe Noyard

Philippe Noyard es Director Global de Crédito y Director Global Adjunto de Renta Fija en Candriam. Se incorporó a Candriam en 1989 y cuenta con más de 30 años de experiencia en los mercados de bonos y deuda corporativa. Anteriormente, fue gestor de carteras en Neuflyze Schlumberger Mallet en Francia. Es licenciado en Economía y Finanzas, y obtuvo el Máster Especializado en Gestión Financiera y Patrimonial por la Universidad de Economía de Clermont-Ferrand (Francia).

Acerca de Candriam

Candriam significa "Conviction **AND** Responsibility **In** Asset **M**anagement" y es una sociedad de gestión de activos multiespecialista de ámbito mundial, además de reconocida pionera y líder en inversión sostenible. Candriam gestiona un patrimonio de unos 139.000 millones de euros³ de la mano de un equipo de más de 600 profesionales. Cuenta con centros de gestión en Luxemburgo, Bruselas, París y Londres, atendiendo a clientes en más de veinte países incluyendo Europa, Reino Unido, Estados Unidos y Oriente Medio. Candriam ofrece soluciones de inversión⁴ en diversas áreas estratégicas: renta fija, renta variable, estrategias de retorno absoluto y asignación de activos así como una amplia gama innovadora de estrategias ESG que cubren prácticamente toda clase de activos. Candriam es una compañía New York Investments Life. New York Life Investments⁵ clasificada entre las mayores gestoras de activos del mundo⁶.

Si desea más información, consulte nuestra página: www.candriam.com

Para consultas de prensa :

CANDRIAM

³ A partir del 31 de diciembre de 2022. A partir del 31/12/2022, Candriam modificó la metodología de cálculo de los Activos Gestionados (AUM), y los AUM incluyen ahora determinados activos, como los AUM no discrecionales, la selección externa de fondos, los servicios superpuestos, incluidos los servicios de selección ESG, los servicios de consultoría de asesoramiento, los servicios de marca blanca y los servicios de entrega de carteras modelo que no se consideran Activos Gestionados Reglamentarios, tal como se definen en el Formulario ADV de la SEC. Los activos gestionados se expresan en euros.

⁴ No todos los productos y servicios están disponibles para todos los inversores o en todas las regiones.

⁵ "New York Life Investments" es una marca comercial y el nombre común, de ciertos asesores de inversión afiliados a New York Life Insurance Company. New York Life Investments es una marca de servicio utilizada por New York Life Investment Management Holdings LLC y su filial New York Life Investment Management LLC. Ambas son filiales indirectas de propiedad absoluta de New York Life Insurance Company.

⁶ Fuente: New York Life Investments ha sido clasificado entre los 27 principales gestores de activos por *Pensions & Investments* en junio 2022. Las clasificaciones se basan en los activos institucionales gestionados a nivel mundial a finales del año 2021. Los activos de New York Life Investments incluyen los de sus asesores de inversiones afiliados.

Elena Guanter
T. + 34 626 575 442
elena.guanter@candriam.com

Jennifer Spivey
T. +44 203 868 77 40
jennifer.spivey@candriam.com
media_relations@candriam.com

